
意見まとめ

№ 御意見 事務局回答

1

資料1－1（体験メニュー提案書）中、No.10に記載す

べき費用欄が未記入である。無料は適切ではないと思

う。ウェディングフォト写真撮影ならそれなりの料金

を求められるのではないか。

説明が不足しており申し訳ございません。

体験メニューについては提案段階であるため、費用の

想定額が定まらないものについては未記入となってお

ります。体験メニューについては、料金設定等も含

め、要綱の作成等、実施体制を整備した上で、実施し

て参ります。

2

資料1－1（５）おみやげ品案は余りセンスの良さを感

じられない。

御意見として承ります。

3

日本遺産にからめた講座やイベントをくり返し、こま

めに発信する必要がある。

令和３年度については、状況を判断しつつ、イベント

等を実施し、日本遺産について情報を発信して参りま

す。

4

那須塩原市だけでなく、関係市町でローテーション化

した事業計画や活動を行って継続化する方法もあるの

ではないか。

御意見として承ります。

5

日本遺産となり令和３年は補助金が終了となりまし

た。

申請当時はコロナ禍ではなく、どの地域でも観光に力

を入れておりました。

しかし、先般栃木県も非常事態宣言が出され、解除は

されましたが観光はいまだに低調です。当初計画の見

直しなどをして、市民はもとより広く一般への広報の

在り方など工夫をして可能な限り継続できるものをと

願っております。

令和２年度は当初計画を見直し、集客を伴わない事業

を実施しましたが、令和３年度からは状況を判断しつ

つ、広く一般の方に参加いただける事業の実施や日本

遺産のPRを行い、継続できるよう努めて参ります。


